

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Comprometida la UNACH con la educación a favor del cuidado y sustentabilidad del medio ambiente

- · Inicia el Primer Congreso Nacional, "La responsabilidad ambiental en la educación superior para la sustentabilidad".
- Serán tres días de conferencias y foros de discusión sobre el tema.

Investigadores de distintas universidades del país y funcionarios de organismos internacionales participan de las conferencias y foros de discusión del Primer Congreso Nacional, "La responsabilidad ambiental en la educación superior para la sustentabilidad", que este lunes inició en la Universidad Autónoma de Chiapas.

En el acto inaugural, el director General de Extensión Universitaria, Víctor Fabián Rumaya Farrera, expuso que el Congreso que se desarrollará por tres días forma parte de los trabajos del Consorcio de Universidades e Instituciones para el Desarrollo Sustentable (CUIDES), integrado por la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas, la Universidad Tecnológica de la Selva, la Secretaría de Medio Ambiente e Historia Natural y la Secretaría de Educación.

Ante los presentes en la Sala de Consejo y con la representación del rector Jaime Valls Esponda, Rumaya Farrera dijo que en este encuentro se abordarán los temas: Educación para la sustentabilidad en la currícula, Mecanismos de vinculación con la sociedad para el fomento de la educación sustentable, Sistemas de gestión ambiental en las instituciones de educación superior y Realidades y horizontes de la educación superior hacia la sustentabilidad.

El funcionario universitario destacó el trabajo comprometido de la UNACH en esta área, donde a través de un plan institucional y programas de educación continua se ofrece instrucción en materia ambiental para la sustentabilidad a alumnos, docentes, servidores públicos y productores.

Recordó que gracias a este trabajo, la Universidad ha sido reconocida por el Gobierno de la República con el Premio al Mérito Ecológico, galardón que es producto de la vinculación institucional que trasciende a la comunidad universitaria alcanzando a distintos sectores de la sociedad.

En este marco y antes de realizar la declaratoria inaugural, el secretario de Medio Ambiente e Historia Natural, Carlos Morales Vázquez, aseguró que desde el Gobierno Estatal se respaldan este tipo de esfuerzos que buscan crear una nueva relación entre las personas con el entorno que los rodea.

En este sentido, el delegado en Chiapas de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT), Amado Ríos Valdez, comentó que a través de este Congreso se busca educar para el futuro y generar una conciencia entre quienes hoy tienen el poder de decisión para modificar las acciones de consumo de la naturaleza.

Este congreso contará con las ponencias de la coordinadora del Proyecto de Gestión del Agua para la Región de Mesoamérica de la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN) en Costa Rica, Rocío Córdoba y de la directora del Programa Universitario de Medio Ambiente (PUMA) de la Universidad Nacional Autónoma de México, Mireya Imaz Gispert.



Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Además, se presentarán el secretario Técnico en el Programa de Investigación en Cambio Climático de la UNAM, José Clemente Rueda Abad y el integrante del Instituto de Investigaciones en Educación de la Universidad Veracruzana, Édgar Javier González Gaudiano.

